

# Toujours près d'un million de postes vacants

Le Journal de Québec · 28 oct. 2022 · 24

AGENCE QMI | Le nombre de postes vacants a atteint 958 500 en août au Canada, une légère baisse par rapport à juillet 2022 (964 000), selon les dernières données de Statistique Canada publiées hier.

Le nombre de postes à pourvoir en juillet est demeuré plus élevé par rapport à août 2021 (919 200), a indiqué l'agence du gouvernement fédéral.

Le taux de postes vacants s'est établi à 5,4 % en août, ce qui correspond au taux observé en juillet et est presque inchangé par rapport à août 2021 (5,5 %).

## LÉGÈRES VARIATIONS

Le nombre de postes vacants dans le secteur des services professionnels, scientifiques et techniques a diminué de 9,2 % (-6100). Dans le secteur des services d'hébergement et de restauration, le nombre de postes à pourvoir est demeuré inchangé par rapport à juillet.

Le nombre de postes à pourvoir dans le secteur du commerce de détail a augmenté de 20,4 % (+20 200) en août, ce qui a contrebalancé la baisse enregistrée en juillet (-11,9 % ; -13 400).

## TRISTE RECORD EN SANTÉ

Le nombre de postes libres dans les soins de santé et l'assistance sociale « a atteint un nouveau record », selon Statistique Canada. Au total, ce sont 152 000 postes qui demeurent vacants dans ce secteur, en hausse de 6,4 % (+9100) par rapport à juillet et de 19,4 % (+24 800) par rapport à août 2021.

« La pénurie de main-d'oeuvre dans le secteur des soins de santé et de l'assistance sociale a poussé de nombreux hôpitaux à annoncer des réductions temporaires de certains services en juillet et en août, dont la fermeture temporaire de certaines salles d'urgence », a souligné l'agence fédérale.

Alors que le nombre de postes vacants a peu varié en août au Canada, le nombre de chômeurs lui a augmenté (+15,4 % ; +168 100) de juillet à août 2022.